

La falta de pistas públicas lleva a deportistas y aficionados a privadas

► El PP pide al Ayuntamiento que abra los pabellones de los colegios fuera del horario escolar

c.u.

LUGO. El PP buscará en el pleno municipal de este mes el compromiso del gobierno local para que abra las instalaciones deportivas de los colegios por las tardes, fuera del horario escolar, para que puedan ser utilizadas por clubs deportivos y particulares.

Se trata de una vieja demanda, ya que la oferta actual de instalaciones deportivas es insuficiente y está copada por clubs y equipos federados, que suelen disputárselas. Además, hay ciudadanos que tampoco encuentran facilidades para practicar deporte de equipo de forma informal sin tener que acudir a pistas privadas.

«Hay chicos que suelen ir a Montirón a jugar al fútbol, pero si el campo está ocupado, y se juntan varios, pagan a escote y se van a pistas privadas como las de Conturiz», explican en el PP.

Los populares vuelven a plantear ahora esta carencia porque el Concello no aprovechó la ocasión que se le dio de solicitar a la Xunta poder usar pabellones de institutos fuera de horario lectivo. La Administración gallega y la Fegamp suscribieron un convenio marco mediante el cual los ayuntamientos tenían que solicitar el uso de estos espacios en los institutos correspondientes antes del 30 de septiembre. Según explica el concejal del PP Oscar Poy, el Concello tenía intención de pedir el pabellón y las pistas de atletismo de la ciudad cultural (por detrás del IES Lucus Augusti), «e non o fixo».

El edil cree que la razón es que el Concello tendría que tener personal en las instalaciones en ese horario, pero apunta que podría optar por lo que hicieron el Club



Patio y pabellón del colegio de Paradai. AEP

Zona norte A la espera del nuevo pabellón

El Concello proyecta la construcción de un nuevo pabellón polideportivo en la zona norte, en la Rúa Veiga Grande, cerca de Infanta Elena y el futuro barrio ecológico.

Proyecto

Está hecho y la Diputación y la Xunta están dispuestas a cofinanciar la obra, pero no está cerrada ni contratada.

Voleibol Emeve y la Federación Gallega de Atletismo, que ya usaban estos dos espacios y los solicitaron de nuevo a la Xunta al no hacerlo el Concello. Cada entidad nombró a un responsable de las instalaciones, explicó Poy.

Dada la necesidad de dotaciones deportivas, el PP insta al Concello a sacar el máximo rendimiento a las suyas, como pueden ser los pabellones de los colegios Luis Pimentel, A Ponte, Paradai y Manuel Mallo Mallo.

El concejal de deportes, Mauricio Repetto, explicó que el Concello no se adhirió al convenio marco porque le implicaría ampliar el contrato municipal de limpieza de las instalaciones deportivas, adoptar fórmulas de copago del

gasto eléctrico y dotar cada una de las dependencias de personal para abrirlas, cerrarlas y vigilarlas durante su uso.

Como alternativa, Repetto explicó que el Concello está preparando un convenio con la Xunta para asumir el polideportivo y las pistas de atletismo de la ciudad cultural y ponerlas a disposición de clubs locales, por ser los únicos equipamientos autonómicos que se ajustan a las demandas de los equipos federados, dice. En la práctica este uso ya se está haciendo. Repetto también recuerda al PP que la Xunta es copropietaria del antiguo pabellón de la Oje, en el centro de la ciudad y que debería ponerlo a disposición de los ciudadanos.

Adega abrirá el 24 en O Courel un plan de rutas por la montaña

Adega recupera su programa de rutas este domingo, día 24, con una marcha por O Courel. El programa 'As nosas Sagradas Montañas' del colectivo ecologista incluirá nueve salidas. En la primera ruta se hará un recorrido que incluirá A Rogueira, la Campada Lucenza y la cumbre de Formigueiros, con un trayecto de diez kilómetros que, opcionalmente, podrá llegar a los catorce kilómetros para quienes decidan llegar al pico Polín y la laguna de Lucenza. Los interesados deben inscribirse en <https://roteirosadegalugo.wordpress.com/reserva/>.

Brian Charette dará una masterclass de música moderna

El organista norteamericano Brian Charette ofrecerá este sábado, a partir de las 12.00 horas en la Casa do Saber de Lugo, una masterclass sobre música moderna, en la que abordará la improvisación en el jazz. La actividad se enmarca en la programación cultural de la USC. El músico, que inició su carrera tocando con músicos como Lou Donaldson o Houston Person, ha trabajado con artistas como Joni Mitchell, Chaka Khan, Paul Simon o Cyndi Lauper.

La AELG tratará en una jornada el miedo en la literatura oral

El miedo en la literatura de tradición oral será el tema de unas jornadas que organiza la AELG para el próximo día 30 en el Pazo de San Marcos. En la jornada se analizarán los mecanismos del miedo en la literatura oral de la mano de Ana Carreira, Federico Martín Nebras, Lidia Mariño o Antonio Reigosa. La inscripción es gratuita, pero obligatoria y se puede hacer en el correo oficina@aelg.org.

Lóstregos organiza el domingo un curso de conducción segura

El club motero Lóstregos organiza para este domingo un curso de conducción segura, cuyo objetivo es ayudar a reducir la siniestralidad de los motociclistas, que se ha disparado este año, asegura. La cita se celebrará en el circuito de Outeiro de Rei. El curso incluirá formación teórica y práctica y está pensado para todo tipo de motoristas, independientemente de la experiencia que tengan en la moto. El precio es de 90 euros.



Los bomberos refuerzan su formación para actuar en casos de riesgo eléctrico y apertura de puertas

Miembros del cuerpo de bomberos de Lugo están realizando un curso sobre riesgo eléctrico y apertura de puertas, en el que se preparan para actuar en situaciones en las que entre en juego la electricidad, así como para mejorar las técnicas de acceso por puertas y ventanas. La alcaldesa, Lara Méndez, dijo que se apuesta por mejorar el servicio.



Isabel Rodríguez advierte del especial riesgo de las víctimas extranjeras de violencia de género

La subdelegada del Gobierno, Isabel Rodríguez, advirtió ayer del especial riesgo de las víctimas extranjeras de violencia de género, en la inauguración de un curso de formación para personal municipal sobre la tramitación de permisos de residencia para mujeres en esa situación, especialmente vulnerables. SEBAS SENANDE